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 Православные супруги
В браке 17 лет Родители 2-х сыновей

 Преподаватели Днепропетровского национального университета 
имени Олеся Гончара:

Александр – PhD,
профессор кафедры

философии

Более 15 лет исследуют темы:
любовь и семья, свобода и детерминизм

Инна – PhD, доцент
кафедры философии



 Преподаватели  детской  воскресной  школы  (с  2000  года), руководители  православного
молодежного клуба (с  2003 по 2009 год)  при православном храме святого равноапостольного
князя Владимира.

Семинар предполагает:

 анализ  и  систематизацию  понимания  супружеской  любви  на  материалах

библейских и святоотеческих текстов, а также научных и философских работ,

художественных произведений и жизненных историй;
 обсуждение  специально  подобранных  видеороликов  и  тренинг,  обучающий

отличать грани любви для решения проблем семейной жизни.
 апологию  (защиту)  важности  супружеской  любви  в  семейной  жизни

современных людей.

Вопросы, предлагаемые к обсуждению:

 Супружеская любовь: сущность и свойства, грани и их соотношение.
 Типичные ошибки в понимании любви между супругами и вытекающие из них семейные

проблемы.
 Любовь в православной семье: традиции и современность.  

Keynote Speakers: Alexander & Nina Shatalovich

Topic: Facets of Marital Love

• Dneperopetrovsk, Ukraine
• In Russian with live English translation.
• Orthodox Christian Couple - Married 17 years with two children
• Professorss at Dneperopetrovsk National University
• Engaged  in  research  on  the  themes  of  Love  and  the  Family,  and  Freedom  and

Determinism
• Instructors at St. Vladimir Church School since 2000
• Leaders of the St. Vladimir Church Youth Club 2003-09

The Seminar Covers:

• Analysis and systematization of understanding of marital love biblical materials and
patristic texts,  as  well  as scientific  and philosophical  works,  works of  art  and life
stories;

• Discussions based on specially selected videos and training, learning to distinguish the
facets of love as an aid to solving problems of family life.

• Defense of the importance of marital love in the family life of modern people



Issues to be discussed include:

• Marital love: its nature and properties, its facets and their relationship.
• Typical errors in the understanding spousal love and resulting family problems.
• Love in the Orthodox family: traditions and modernity.


